



Musikverein Willebadessen zu Gast in Oettingen

Mit einem Besuch im bayerischen Oettingen haben die Mitglieder des Musikvereins Willebadessen ihre freundschaftlichen Beziehungen zur Stadtkapelle Oettingen im schwäbischen Landkreis Donau-Ries neu belebt. Anlass war das örtliche Kirchweihfest. Die Verbindung der Willebadessener Musiker nach Oettingen hat eine lange Tradition. Schon 1976 gastierte die Knabenkapelle Nördlingen, ein Nachbarort Oettingens, in Willebadessen. Der Vorsitzende des Musikvereins Willebadessen, Wolfgang Reifer,

ergriff nun die Initiative und organisierte das Wochenende in Oettingen. Auf dem Programm standen das Kirchweihfest, eine Stadtführung in Nördlingen, lustige Teamspiele, ein gemeinsames Musizieren und ein gemütliches Beisammensein im Festzelt. Abgeschlossen wurde das tolle Wochenende mit einem Feuerwerk anlässlich des Kirchweihfestes. Die Planungen für den Gegenbesuch der Musiker aus Oettingen im Eggestädtchen im kommenden Jahr haben bereits begonnen.